



## Meninggal Dunia Melinda Wilson, 77 Tahun, yang Membantu Brian Wilson Melalui Penyakit Mental

### Description

Melinda Wilson Meninggal Dunia pada Usia 77 Tahun

Melinda Wilson, yang menyelamatkan calon suaminya, pendiri Beach Boys, Brian Wilson, dari kehancuran psikologis ketika mereka berkenan pada tahun 1980-an, meninggal dunia pada hari Selasa di rumahnya di Beverly Hills, California. Mr. Wilson memastikan kematiannya di Instagram, mengatakan bahwa mereka telah menikah selama 28 tahun. Mr. Landy, yang pada suatu waktu tinggal bersama Mr. Wilson 24 jam sehari, menyusup ke dalam kehidupan musisi sampai terapis tersebut bertindak sebagai mitra bisnis Mr. Wilson, produser rekaman, dan sesekali menjadi mitra penulis lagu.

Pasangan tersebut digambarkan dalam film biografi "Love & Mercy" pada tahun 2014. Film ini menunjukkan Ms. Wilson (diperankan oleh Elizabeth Banks) bertemu dengan Mr. Wilson (diperankan oleh John Cusack dan Paul Dano) di showroom Cadillac di Los Angeles, di mana ia bekerja sebagai saleswoman.

### Pernikahan dan Kontribusi Melinda Wilson

Ms. Wilson membantu Mr. Wilson, pacarnya saat itu, menghadapi gangguan penyakit mental tahun 1980-an. Upaya tersebut, dan pacaran mereka, terjadi saat Eugene Landy (Paul Giamatti), seorang psikolog yang telah membantu Mr. Wilson melawan depresi dan penyalahgunaan zat untuk membuat kembali karir profesionalnya, hadir dalam kehidupan mereka.

Melinda Kae Ledbetter lahir pada 3 Oktober 1946, di Pueblo, Colorado. Dia tumbuh besar di Whittier, California, dan kuliah di sana sebelum menjadi seorang model.

Selain terkenal sebagai istri Brian Wilson, Melinda Wilson juga bekerja sebagai produser dalam beberapa film terkait musik suaminya, termasuk "Brian Wilson: Long Promised Road" (2021) dan "Pet Sounds Live at Royce Hall" (2006).

## Reaksi dan Dukungan Keluarga

Jean Sievers, manajer Mr. Wilson, mengatakan bahwa selain Mr. Wilson, Ms. Wilson meninggalkan lima anak yang diadopsi – Dakota Rose, Daria Rose, Dash, Dylan, dan Delanie Rae Wilson. Saat mereka berdua melihat film “Love & Mercy” untuk pertama kalinya, Ms. Wilson mengatakan kepada ABC News, bahwa ia tidak tahu betapa sulitnya pengalaman tersebut. Dan ketika Mr. Wilson ditanyai bagaimana pendapatnya, ia menjawab, “Oh, itu benar-benar lebih buruk dalam kehidupan nyata.”

Melalui perannya dalam mendukung dan membantu keluarga, Melinda Wilson meninggalkan dampak positif yang berkesan dalam hidup keluarga dan karir suaminya.

## Ringkasan

Melinda Wilson, pasangan dari pendiri Beach Boys, Brian Wilson, meninggal di usia 77 tahun. Kedua pasangan ini dipertontonkan dalam film biopic “Love & Mercy”. Melinda membantu Brian melawan penyakit mentalnya pada tahun 1980-an, meskipun mereka dihadapkan pada kehadiran Eugene Landy, seorang psikolog yang mengambil alih kehidupan profesional Brian. Selain itu, Melinda juga memiliki karier sebagai produser film terkait musik suaminya dan memiliki lima anak angkat. Bagaimana pendapat Anda tentang perjuangan Melinda dan Brian? Apakah Anda tertarik untuk menonton film “Love & Mercy” setelah mengetahui kisah mereka?

Apakah Anda memiliki tanggapan atau pemikiran tambahan tentang artikel ini? Silakan tinggalkan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)